

# Sitzung 2015-11-25

Protokoll
Datum=25.11.2015
Zeit=18:00 - 20:53
Protokollant= Daniel H., Heiko
Redeleitung= Claas
Anwesende= Tobias H., Stefan G., Jonas, Heiko, Christian A., Johannes, Matthias C., Simone, Jan F, Daniel, Matthias S., Benjamin, Tobias, Nadja, Julius, Jannik, Thomas, Jan H, Julian, Kevin L., Michael, Franziska, Jörn, Chris, Kevin O., Jannis, Nicolas, Micha, Claas, Steffen (ab 18:40)

## Post

- Flyer zur queeren Woche, die diese Woche stattfindet

## Emails

- Einladung an die aktive Fachschaft von der Fachschaft des FB 1 zum gemeinsamen Glühweintrinken am 01.12.

## Mitteilungen

- Inforz-Verteiler gesucht:
- Es hat sich bisher nur eine Person gemeldet, die bereit wäre nach einer Vorlesung die neuen Inforze an Studierende zu verteilen.
- Simone, Claas, Christian und Jörn erklären sich als bereit zu helfen.
- Die Fensterputzer waren diese Woche da.
- Handzettel für Sitzung:
- Chris hat einen Handzettel für Sitzungsneulinge geschrieben.
- Der Zettel hängt in der Fachschaft zum Ansehen. Feedback erwünscht!
- FSK war sehr erfolgreich. Danke an alle Helfer\*innen.
- Es werden Teilnehmer\*innen für den OSA Workshop gesucht

- Ein Workshop über erfolgskritische Studiensituationen wird angeboten und es werden noch Teilnehmer\*innen gesucht.
- Bei Interesse in die Liste, die über fs@ geschickt wurde, eintragen oder bei Tobias O. melden.
- Evaluationsbögen hängen in der Fachschaft aus
- Bereits gegebenes Feedback ist nicht eindeutig zuordenbar. Personen, die Feedback gegeben haben, mögen sich bitte beim Feedback-Team melden.
- Bitte ernstgemeintes Feedback ans Evaluationsteam

## Termine

- 1.12. Glühweintrinken FB1
- 1.12. Vollversammlung Studierendenschaft
- 10.12. Nikolausfeier

## Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

### Bericht Fachbereichsrat (Kevin L., Gast)

- Es gab eine Berufungskommission zu einer Vertretungsprofessur, die für ein halbes Jahr Prof. Brefeld (der die TU Darmstadt verlassen hat) ersetzen sollte. Da Prof. Brefeld vom DIPF cofinanziert war, sollte es auch die Vertretungsprofessur sein. Das DIPF hat sich jetzt gegen eine Vertretungsprofessur entschieden, weshalb die Berufungskommission eingestellt wurde.
- Prof. Gurevych ist ab 2015 bis 2017 Senatsbeauftragte.
- Jens Gallenbacher hat eine Honorarprofessur an der Universität Mainz erhalten.
- Prof. Fürnkranz ist Bibliotheksbeauftragter des Fachbereichs Informatik geworden.
- Am 16. und 17. Februar wird die Begehung im Rahmen der Reakkreditierung der Bachelor- und Masterstudiengänge stattfinden.

## FSK

- siehe Protokoll, demnächst auf [www.fsk.tu-darmstadt.de](http://www.fsk.tu-darmstadt.de)

# Aufgaben

- Es gibt keine nicht akzeptierten Tickets \o/
- Tickets ohne Inhaber:
- Ticket "In Erfahrung bringen wie man den Studienführer Informatik aktualisiert"
- Ticket "Studienführer Informatik aktualisieren"

## TOPs

### Vollversammlung (Julian, Gast)

- am 01.12. um 14:30 findet eine Vollversammlung der Studierenden in der Otto-Berndt-Halle statt.
- Thema: Studentische Beschäftigungen an der Universität
- Änderungen für studentische Beschäftigte.
- Ein Plakat und Flyer diesbezüglich werden aufgehängt.
- Post auf das Wesentliche

### Drucker(-name) (Nadja)

- Es wurde ein neuer Drucker bestellt (welcher inzwischen angekommen ist) => Es wurde ein Name über ein Dudel gesucht
- In der Sitzung wird ein Meinungsbild für die Vorschläge mit den wenigsten Nein-Stimmen aus dem Dudel eingeholt.

Vorschläge: Name / Neinstimmen im Dudel Picasso / 3

Meinungsbild		
"Picasso" als Druckername		
Ja	Nein	Enthaltung
15	4	9

Inky / 7

Meinungsbild
--------------

<i>"Inky" als Druckername</i>		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
8	8	8

#### Printy / 9

Meinungsbild		
<i>"Printy" als Druckername</i>		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
5	7	16

#### P-Body / 10

Meinungsbild		
<i>"P-Body" als Druckername</i>		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
12	5	10

#### Caroline / 10

Meinungsbild		
<i>"Caroline" als Druckername</i>		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
5	5	17

#### Karl Theodor / 10

Meinungsbild		
<i>"Karl Theodor" als Druckername</i>		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>

Meinungsbild		
11	7	7

Statementes zu den Namen:

## Picasso =====

- Die nachfolgenden Generationen sind eventuell verwirrt, da der Bezug zu Twoface fehlt.

## P-Body =====

- Der Name passt zur momentanen Namensgebung in der FS, in der Charaktere aus Portal verwendet werden.
- 

## Karl Theodor

- Unser Drucker kann auch kopieren.

Wir nehmen die Top 3 Namen und stimmen darüber ab. 1 Stimme pro Person

Große Abstimmung \* Picasso: 8 \* P-Body: 10 \* Karl Theodor: 10 \* Enthaltung: 1  
 2. Große große Abstimmung \* P-Body: 16 \* Karl Theodor: 10 \* Enthaltung: 2

- P-Body ist damit offiziell der neue Name des Druckers.
- FSS soll P-Body einrichten.
- Two-Face soll NICHT entsorgt werden, da einige Gremien ihn noch brauchen.
- Andererseits stehen keine größere Events in naher Zukunft an.

## Rechteübersichten (Johannes)

- Johannes hat eine Mail über FS@ geschickt, die verschiedene Übersichten für die möglichen Rechte innerhalb der Fachschaft enthält.
- Jede Übersicht enthält detaillierte Infos über die Zugriffsrechte und was ein möglicher Missbrauch für Folgen hätte.
- Da einige Seiten in den Bereich von fallen wird angemerkt, dass die Seiten ins Trac gelegt werden sollen.
- Vorschlag: Seiten werden ausgedruckt und stehen während der Sitzung zur Verfügung bzw. werden per Beamer projiziert.
- Druck kostet möglicherweise Geld, da der Fachschaftsdrucker keine gute Qualität liefert. Eine Lösung diesbezüglich wurde gefunden.

## Zwischen-KIF (Jörn)

- Auf der KIF gab es einen Arbeitskreis zur Überarbeitung der Reakkreditierungsrichtlinie.
- Es wird dazu ein Arbeitstreffen geben.
- Die Sitzung unterstützt dieses Vorhaben.

## Logoentwürfe (Tobio)

- Seit mehreren Monaten wird über ein neues Logo überlegt.
- Es gibt einige Logoentwürfe, über die abgestimmt werden soll.
- Momentan gibt es 8 Entwürfe, über die per Dudel eine Meinung gebildet werden soll; Link wird über FS@ verschickt.
- Es wird darauf hingewiesen, dass es sich um Entwürfe handelt. Feedback ist erwünscht.
- Es gibt Überlegungen das Logo zweizuteilen: Links ein Bild, rechts ein Schriftzug.

## "Fachschaft Informatik Aktuelles"-

### Pinnwand [Teil 2] (Chris)

- Auf der letzten Sitzung wurde sich über das schwarze Brett beschwert, welches im Foyer des Piloty steht.
- Ein neues Layout wurde erstellt und der Sitzung präsentiert.
- Aufteilung in verschiedene Themenbereiche (Infos aus der Fachschaft, Aktuelle AKs, etc.)
- Die Pinnwand sucht noch Piktogramme, zum Beispiel ein AK-Logo: 5 Wesen an einem Tisch.

Meinungen zum neuen Layout: \* AStA hat zu große Plakate => Daran können wir nichts ändern. \* Überschriften sind noch zu klein. \* Pflege der Pinnwand in der Zukunft durch alle und Chris. \* Es könnte mehr QR-Codes auf der Pinnwand geben. Beispielsweise mit URL zu dW, Twitter.

- Es herrscht Konsens, niemand spricht sich gegen das Layout aus. => Chris soll seine Arbeit weiterführen.

## root-Rechte für Jan (FSS)

- Jan arbeitet schon bei FSS mit.
- Er arbeitet z. B. am LDAP, Vereinfachung der Authentifizierung.
- Er soll im Zuge der Mitarbeit root-Rechte erhalten.
- Die Wahl findet geheim statt.

### Beschluss

*Soll Jan Hohmann root-Rechte erhalten?*

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
20	0	3

- Somit erhält Jan root-Rechte.

## Erstiefahrt 2/? (Julius)

- Jeder konnte sich für die Erstiefahrt melden.
- Claas, Chris, Jannis und Jonas können sich die Organisation einer solchen Fahrt vorstellen.
- Wer noch Interesse hat kann sich bei den beiden melden.

## Sonstiges

- Daniel merkt an, dass es bei 90% Anwesenden mit Laptop deutlich mehr Bereitschaft geben sollte, das Protokoll zu schreiben
- Ansonsten sollte in Zukunft wieder dazu übergegangen werden, dass nur Protokollanten einen Laptop offen haben
- Christian A. beantragt auf FS@ gesetzt zu werden.

Beschluss		
<i>Wer ist dafür, dass Christian A. auf FS@ gesetzt wird?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
7	3	14

- 1 Stimme ungültig
- Antrag wird zurückgezogen
- Es werden Helfer für die Nikolausfeier gesucht!
- Helferliste hängt in D120 aus.
- Tragt euch ein!

Revision #1

Created 17 October 2019 16:14:55 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen